
令和４年第２回箕面市議会定例会（一般質問要旨）

令和４年（2022年）６月20日

質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生 大阪維新の会
一問

一答

１ 公務員制度改革の検証と課題解決に向けて

①市長の重点施策と採用計画の整合性について

②民間企業経験者の才能を発揮させる給与処遇

（飛び級）について

③特定行政分野におけるスペシャリスト人材の育

成について

④「誰もが長く生き生きと働ける健康経営」と役

職定年について

⑤若手職員の離職と「人事評価の在り方」につい

て

２ 桃 山 悟 大阪維新の会
一問

一答

１ 「燃えるごみ収集完全委託化」の検証について

①燃えるごみ収集業務委託の経緯について

②ごみ行政委託化の現状と今後の予定について

③委託業者の評価について

④有料ごみ袋と有料レジ袋の互換性について

３ 藤 田 貴 支 自由民主党
一問

一答

１ こども会の活性化について

①こども会会員数・加入率の推移について

②こども会育成協議会の解散について

③コロナ禍の取り組みについて

④こども会活性化に向けた取り組みについて

⑤箕面市リーダークラブについて

⑥こども会活性化の重要性について

４ 田中真由美 公 明 党
一問

一答

１ 支援の充実をめざして

①子どもの弱視検査について

②リトルベビーハンドブックと母子健康手帳の採

用方法について

③アピアランス（外見）ケアについて



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

５ 中 井 博 幸 自由民主党
一問

一答

１ 学校プールの統合と総合水泳・水遊場整備計画に

１ ついて

①北小学校が民間スイミングスクールを活用する

経緯について

②スイミングスクールの指導法と課題について

③費用と効果について

④クラブ活動での活用について

⑤プール跡地の有効活用について

⑥総合水泳・水遊場整備と学校プールの一元化に

ついて

⑦箕面市新改革プランの見直し条件について

６ 楠 政 則 公 明 党
一問

一答

１ 環境教育の推進及び学校施設のＺＥＢ化等の推進

１ について

①学校現場でのＳＤＧs・環境教育の取り組みにつ

いて

②学校施設のＺＥＢ化について

③箕面市学校施設の長寿命化計画について

④日々の維持修繕等について

７ 神 代 繁 近 大阪維新の会
一問

一答

１ 公的ストックの有効活用について

①大阪大学箕面キャンパス跡地活用について

②グリーンホール跡地活用について

③箕面浄水場前遊休地について

④西田公園の活用について

２ 高齢化社会と地域公共交通の将来像について

①高齢者の交通事故と免許返納について

②自動車依存による弊害について

③「箕面市地域公共交通計画（素案）」について

④グリーンスローモビリティの導入について

８ 船 瀬 泰 孝 自 由 民 主 党
一問

一答

１ 防災力の向上に向けて

①地域防災ステーションについて

②証明書発行について

③国民保護について

④非常時の情報伝達について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

９ 大 脇 典 子 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 箕面市立聖苑・霊園について

①聖苑の利用について

②聖苑の使用方法について

③霊園について

１０ 山 根 ひ と み 大阪維新の会
一問

一答

１ 市指定ごみ袋の福祉加算について

①市指定ごみ袋の無料配布と福祉加算の概要につ

いて

②福祉加算の現状について

③腹膜透析等に対する市の認識、今後の対応につ

いて

１１ 増 田 京 子 市民派クラブ
一問

一答

１ 箕面市民の個人情報を保護するための施策につい

て

①個人情報保護法改正の経緯と内容について

②法改正に伴う箕面市個人情報保護条例への影響

について

③箕面市情報公開条例との関連について

２ 才ケ原林道のイルミネーションについて

①才ケ原林道でのイルミネーション中止について

１２ 中 西 智 子 市民派クラブ
一問

一答

１ ジェンダーの視点からの施策等について

①ジェンダーレス制服や水着の導入について

②子どもへの性暴力について

③男性の育児休業等について

１３ 高 橋 竜 馬 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 持続可能な開発目標について

①ＳＤＧsの理解とこれまでの市としての取り組み

について

②２０３０年に向けて



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１４ 名 手 宏 樹 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 箕面市立病院の移転建て替えと運営について

①国の「公立病院経営強化ガイドライン」につい

て

②再編病院の抽出について

③時間外選定療養費の算定について

④各種負担金の引き上げについて

⑤市民の多様な質問や要望に応えることについて

⑥コロナ陽性者の公務災害の対応について

２ 公立認定こども園について

①公立の認定こども園の入所決定の経過について

②「他の園児に悪影響を及ぼすおそれがあると

き」について

③「市長の指示に従わない場合の入園の不承諾」

について

④「市町村の保育の実施義務」について

１５ 尾 﨑 夏 樹 大阪維新の会
一問

一答

１ （仮称）幼児教育センターについて

①開設に向けた進捗状況について

②公立幼稚園及び公立保育所の再編について

２ マスク着用基準の緩和について

①新型コロナウイルス感染症の発生状況

②マスク着用基準の緩和とその周知について

③夏場のマスクを外すことの勧奨について

１６ 村 川 真 実 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 子育て・教育日本一の施策について

①子育て支援について

②就学前の支援について

③学校での支援について

④日本一の施策について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１７ 中 嶋 三 四 郎 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 保育所の入所申込みにおける課題改善について

①これまでの待機児童対策の取り組み状況につい

て

②入所申込みのルール及び手続きフロー、スケジ

ュール等について

③現状の入所申込みにおいて生じている課題につ

いて

④今後の改善策について

１８ 内 海 辰 郷 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ （仮称）箕面市立ワークセンター小野原の開設準

備について

①第１回定例回終了後の取り組みについて

②覚悟と責任を持った行政運営について

２ 人事・給与制度の見直しについて

①管理職手当の見直しについて

②退職手当減額の遡及適用について

③昇任制度の見直しについて

④労使協議のあり方と職員への周知徹底について

⑤普通退職者の意向確認について

⑥ワーキンググループの結成について

⑦トップリーダーの心構えについて


